

Public Involvement Primer – How to Get Citizens “In” On Health Policy

Friday, August 25, 2006 – It’s no secret that Canadians want a bigger say in how the country’s health system is run. In the past there have been structures in place to allow citizens to be involved. But health policy and decision-makers have relied on conventional methods to do that: information campaigns, public hearings, focus groups, public opinion polls, referenda, and elections to local boards. These old stand-bys have had limited success and many problems such as political interference, challenges in mobilizing the public, and difficulty dealing with complex, emotional issues just to name a few.

So the challenge is to produce a better way.

Primer on Public Involvement is a paper prepared for the Health Council of Canada by François-Pierre Gauvin and Julia Abelson of the Centre for Health Economics and Policy Analysis at McMaster University, in collaboration with CPRN’s Mary Pat MacKinnon and Judy Watling.

It explores the role of public involvement in democratic governance, reviews the different methods and identifies key conditions for successful public involvement.

You can access or download the Primer by [clicking here](#).

► FRANÇAIS

s u b s c r i b e

e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net

u n s u b s c r i b e

Fiche d'information sur la participation publique – Inciter les citoyens à s'impliquer dans la politique de la santé

Vendredi le 25 août 2006 – Ce n'est une révélation pour personne que d'affirmer que les Canadiens veulent avoir davantage leur mot à dire dans la façon dont le système de santé est géré au pays. Dans le passé, des structures furent mises en place pour inciter les citoyens à s'impliquer. Mais les responsables de la politique de la santé et les décideurs ont fait appel à des méthodes traditionnelles pour ce faire : campagnes d'information, audiences publiques, groupes de réflexion, sondages d'opinion publique, référendums et élections aux commissions locales. Ces techniques traditionnelles ont connu des succès limités et elles ont soulevé de nombreux problèmes : interférence politique, défis que pose la mobilisation de la population, difficulté d'aborder des enjeux complexes et à forte charge émotionnelle, pour n'en nommer que quelques-uns.

Le défi consiste donc à trouver une meilleure façon de faire.

Le document, ***Fiche d'information sur la participation publique***, fut préparé par François-Pierre Gauvin et Julia Abelson, du Centre for Health Economics and Policy Analysis de l'Université McMaster, en collaboration avec Mary Pat MacKinnon et Judy Watling, des RCRPP.

Les auteurs y examinent le rôle de la participation publique dans le contexte d'une gestion démocratique des affaires publiques, ils passent en revue les différentes méthodes qu'il est possible d'utiliser à cet effet et ils précisent les conditions essentielles pour que la participation publique se révèle un succès.

Pour consulter ou télécharger la Fiche d'information, veuillez [cliquer ici](#).

► **ENGLISH**

a b o n n e m e n t

e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network
e-network e-net
work e-network

d é s a b o n n e r